



くわがた通信



VOL. 63

手稲区 富丘西宮の沢まちづくりセンター

2016.8.

〒006-0012 札幌市手稲区富丘2条2丁目1-1 (Tel. 685-4745 Fax. 685-0376)

不法投棄のないさわやかなまち並づくり事業 第2弾 不法投棄撲滅啓発パレード

6月6日(月)、富丘西宮の沢まちづくり協議会が主催する「不法投棄撲滅啓発パレード」が行われました。このパレードは、「不法投棄のないさわやかなまち並づくり事業」の一環として実施されたもので、今年で13回目。地域の方々や警察・清掃事務所などの関係者合わせて約150名が参加しました。

パレードに先立って行われた出陣式では、富丘西二町内会の佐藤八洲男(さとうやすお)会長が、参加者を代表して宣誓文を朗読。これからも地域が力を合わせて不法投棄を撲滅し、住みよいまちにしていくことを誓いました。

その後参加者はパトカーに先導されて、地区内の2.3キロメートルを約1時間かけてパレード。のぼりとともに、スピーカーから不法投棄をなくそうと呼び掛けたり、コース上のゴミを拾ったりしながら、クリーンで快適なまちづくりを訴えました。



ノルディックウォーキング ～ 健康づくり事業



6月9日(木)、富丘西宮の沢まちづくり協議会が主催する「健康づくり事業」の第1弾「ノルディックウォーキング」が開催されました。

ノルディックウォーキングは、2本のポールを使って歩く、北欧発祥の運動です。講師からポールの使い方を習った後、実際に中の川緑地を約30分ウォーキングしました。

当日は小雨がばらつくあいにくの空模様でしたが、参加した約30名の皆さんは、心地良い汗をかくことができたようでした。

自主防災訓練 ～ 西宮の沢連合町内会

7月24日(日)、西宮の沢連合町内会による自主防災訓練が行われました。連合町内会が主催する自主防災訓練は今年が6回目です。



防災訓練では、4つのグループに分かれて、「搬送訓練」「初期消火訓練」「救命訓練」「煙道避難訓練」を、順番に体験しました。

当日は天候に恵まれ、会場の西宮の沢公園には、西宮の沢地区の皆さんと関係者合わせて約200名が集合。消防署のお話では、市内で行われている町内会主催の自主防災訓練では2番目の規模とのことで、地域の方々の防災意識の高さがうかがわれました。

三樽別川クリーン大作戦 ～ 富丘連合町内会

6月18日（土）、富丘地区を流れる三樽別川沿いの町内会を中心に、富丘連合町内会が主催する河川の清掃活動が行われました。

当日は小雨が降ったりやんだりのあいにくの空模様でしたが、集合場所の富丘やまばと公園には、町内会や富丘小学校の関係者約70名が集まりました。連合町内会の竹谷晋一（たけやしんいち）会長からのあいさつのあと、参加者たちはゴミ袋と清掃道具を手に河川敷へ移動。富丘橋から三樽別公園橋まで、約1時間30分かけて河川敷のゴミ拾いや草刈りなどの清掃活動を行いました。



三樽別川「(仮称)水辺の楽校」の造成が始まっています

富丘地区を流れる三樽別川で、護岸の改修工事が行われています。この改修工事は、平成25年10月、富丘小学校と富丘連合町内会、富丘三樽別町内会が連名で、河川を管理している北海道に水辺環境の整備を働きかけたことがきっかけとなって実現したものです。

三樽別川に近い富丘小学校や手稲中央小学校では、環境学習の場として三樽別川を利用しています。また、河川沿いの町内会では、かねてから河川敷の清掃活動に取り組んでおり、平成25年からは富丘連合町内会も「三樽別クリーン大作戦」として、河川環境の改善に積極的に取り組んできています。このような地域の動きを受けて、子どもたちの自然体験の場として「(仮称)水辺の楽校（がっこう）」が作られることになりました。

工事は昨年11月から始まっていて、今年2月に左岸側の工事がいったん終了。11月頃から再開され、来年3月には完成の予定です。これまで活動を続けてきた地域の方々や子どもたちは完成をとても楽しみにしています。



三樽別川左岸の様子
(4月1日撮影)



完成イメージ

■富丘西宮の沢地区の出来事は、まちづくりセンターのホームページでもご覧いただけます■

http://www.city.sapporo.jp/teine/machi_center/tominishi/index.html